



# LEMBAR PENGESAHAN

**Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:**  
***Bachelor Final Project entitled:***

**Kantor Sewa di Sagan Yogyakarta**

*“Desain Bangunan Perkantoran Ekologis dengan Pendekatan Optimasi Energi”*

**Oleh / By:**

**Nama Lengkap Mahasiswa: Kevin Risya Putra**

*Students' Full Name*

**Nomor Mahasiswa: 11 512 310**

*Student Identification Number*

**Telah diuji dan disetujui pada:**

*Has been evaluated and agreed on:*

**Yogyakarta, tanggal:**

*Yogyakarta, date:*

**Pembimbing:**  
*Supervisor:*

**Noor Choliz Idham ST., M.Arch.,Ph.D.,IAI** (

**Penguji:**  
*Jury:*

**Arman Yulianta. Ir. MUP.**

**Diketahui oleh:**  
*Acknowledged by:*

**Ketua Jurusan**  
**Arsitektur:**  
*Head of*  
*Department :*

**Noor Choliz Idham ST., M.Arch.,Ph.D.,IAI** (



## CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Proyek Akhir Sarjana :

Nama Mahasiswa : Kevin Risya Putra

Nomor Mahasiswa : 11 512 310

Judul Proyek Akhir Sarjana : Kantor Sewa di Sagan Yogyakarta

*“Desain Bangunan Perkantoran Ekologis dengan Pendekatan Optimasi Energi”*

Kualitas Buku Laporan Akhir PAS : **Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali** \*

Sehingga **Direkomendasikan** / **Tidak Direkomendasikan** \* untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana.

**\*) Mohon dilingkari**

Yogyakarta, tanggal 25 Januari 2017

Dosen Pembimbing



( Noor Cholis Idham ST., M.Arch., Ph.D., IAI. )

## PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, tanggal 25 Januari 2017



Kevin Risya Putra

## KATA PENGANTAR ATAU UCAPAN TERIMA KASIH

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Assalamu'alaikum Wr.Wb*

Saya ucapkan puji syukur kepada Allah S.W.T, yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas rahmat dan segala karunia-Nya yang begitu besar, sehingga penulisan laporan proyek akhir sarjana yang berjudul Kantor Sewa di Kawasan Sagan, Yogyakarta. “*Desain Bangunan Perkantoran Ekologis dengan Pendekatan Optimasi Energi*” dapat terselesaikan. Tidak lupa saya ucapkan salawat kepada Nabi Muhammad SAW sebagai panutan umat manusia.

Dalam penulisan Proyek Akhir Sarjana ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata-1 (S1) pada program studi Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Proyek Akhir Sarjana masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca yang bertujuan untuk menyempurnakan Proyek Akhir Sarjana ini sangat diharapkan dan diterima dengan senang hati.

Dalam menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Keluarga tercinta, Kepada orang tua saya Yayuk Sri Sundari, dan adik-adik saya terima kasih atas doa-doa dan dukungannya yang selalu memberikan motivasi selama pengerjaan proyek akhir sarjana.
2. Bapak Noor Cholis Idham ST., M.Arch.,Ph.D., IAI. Selaku ketua jurusan Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Noor Cholis Idham ST., M.Arch.,Ph.D., IAI. Selaku dosen pembimbing saya yang telah memeberikan banyak arahan bimbingan dan ilmu-ilmu yang ia berikan kepada saya selama penyusunan proyek akhir sarjana.
4. Bapak Arman Yulianta. Ir.MUP selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan dan kritikan pada setiap evaluasi yang sangat bermanfaat bagi penulis dalam memperbaiki laporan Proyek Akhir Sarjana ini.
5. Seluruh Bapak/Ibu dosen Arsitektur Universitas Islam Indonesia yang tidak dapat saya ucapkan satu persatu, terimakasih atas ilmu dan bimbingan yang telah diberikan selama menempuh proses pendidikan Arsitektur UII, semoga ilmu yang telah Bapak dan Ibu berikan kepada kami dapat bermanfaat.

6. Terima kasih kepada teman-teman Icam, Erdi Belanof, Dayat, Kepret, Rian yang telah banyak membantu dalam pengerjaan proyek akhir sarjana. See you next time guys..
7. Terima kasih Yogyakarta.

Yogyakarta, 24 Januari 2017

